



Margarita Zavala explota contra Morena por extinción del Insabi: fue un fracaso

Margarita Zavala, diputada federal del PAN, explotó contra Morena por la sustitución del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) por el organismo público del IMSS-Bienestar. Acusó que la decisión es la confesión del fracaso de la política de salud del gobierno de Andrés Manuel López Obrador.



Durante la votación en fast track de la reforma a la Ley General de Salud, que fue aprobada en lo general y particular con el mayoriteo de Morena y sus aliados, la exprimera dama reprochó que la sustitución del programa Seguro Popular por el Insabi dejó a niños con cáncer sin medicamentos y a mujeres con cáncer de mama sin tratamiento.

“Lo que hoy estamos discutiendo con el fracaso del Insabi al IMSS es en realidad la confesión del fracaso de salud de un gobierno irresponsable en materia de salud. Han fallado, son una decepción, es increíble que ni siquiera volteen a ver a los niños y niñas con cáncer. No voltearon a ver a las mamás y los papás a las que les quitaron los tratamientos. No voltearon a ver a las mujeres con cáncer de mama. No han volteado a ver a los que menos han tenido, al contrario son el gobierno del despojo y particularmente del despojo de los derechos a la salud”, reprochó Zavala desde su escaño respaldada por su bancada.

Acusó al gobierno de Morena de “hipócritas” y destacó que sería positivo si se impulsa el regreso del Seguro Popular, una política que surgió en el sexenio de Vicente Fox y se mantuvo en los sexenios siguientes de Felipe Calderón, su esposo, y el expresidente Enrique Peña Nieto.

“Son cínicos, son hipócritas. Nuestro país no merece una política de salud como ustedes la han realizaron. Ojalá recuperemos el Seguro Popular, le devolveremos dignidad a nuestro país y dignidad a las familias. 30 millones de mexicanos les quitaron ustedes los derechos”, reclamó Margarita Zavala.

<https://politico.mx/margarita-zavala-explota-contra-morena-por-extincion-del-insabi-fue-un-fracaso>